



2学期終業の日 2021年はコロナ一色の1年でしたが、2022年は…

オリンピック・イヤー2021年も終わろうとしています、コロナは未だに収束の兆しが見えません。しかし、そこはさすが日本人。他国がオミクロン株でバタついているのを横目に着々と、withコロナ、post コロナに向けて進んでいます。

それに合わせて学校も、下の写真のように徐々に本来の学校らしい「人と人との交流」ができるようになってきました。ただし、自然界では油断したら必ずその隙を突いて

きます。特に3年生は高校受験も控えていますので、コロナだけでなくインフルエンザにも十分気をつけてください。

また、2年・1年生も今年を振り返り、2022年が充実した年になるように、勉強やスポーツに励みましょう。そして、年の節目を迎えますので、これを機に自分を変えるチャンスでもあります。1年の抱負は立てましょう！



特集 「スマホとの上手な付き合い方」

子供に悲しい思いをさせないために、PTA や小学校とも連携し、家庭教育と学校教育の両方面からアプローチしています。

実態	スマホ利用実態調査結果	協議「スマホの取扱」	「ノーメディアタイム」
	<ul style="list-style-type: none"> ①自己保有率 76% ②ネット利用率 98% ③使用時間 2h 以上 60% ④使用ルールあり 48% ⑤ネット上でいやな経験 8% 	<ul style="list-style-type: none"> 1 対象 PTA 運営委員、家庭教育学級生 2 日時 10/26(火) 19:30～21:00 3 内容 動画「スマホの無い生活」、協議 	<ul style="list-style-type: none"> 1 対象 校区の4小中学校の全児童生徒、保護者 2 期間 11/12(金)～16(火)の5日間
課題	<ul style="list-style-type: none"> ◆長時間の使用 ・生活リズム ・家庭学習 ◆ネットでのトラブル ・個人情報漏洩 ・悪口、仲間はずれ 	「情報モラル学習」	<ul style="list-style-type: none"> ※本校実施状況 生徒 63%、保護者 60% ※実施後の保護者のコメント ○いつもより家族の会話が增えた。 ○慣れると見なくても大丈夫だった。 ○親子共々、続けていきたい。 ○普段見なくてもテレビをつけている自分に気づいた。 △家庭の協力が不十分だった(反省)。 ●ノーメディアタイムの必要性が分からない。
		「情報モラル教室」	ご協力ありがとうございました。

各種表彰(科学・文化・スポーツ)

- <社会を明るくする運動作文コンテスト>
日向地区保護司会会長賞
黒木由弥(1年) 小田結芽娃(1年)
- <九電みやざき絵画小中学生コンクール>
銅賞 平田鈴(2年)
- <サイエンスコンクール中央審査>
優良賞 畷原姫星
- <JKカップラグビー交流大会>
優勝 ラクビー部



11/14 吹奏楽部定期演奏会

- 1月の行事予定
- 1/6(木)3学期始業の日/10(日)市町村駅伝大会/12(水)13(木)2・3年地区実力テスト/17(月)～22(金)1年PTAあいさつ運動/17(月)18(火)NRT標準学力検査/17(月)19(水)県教委重点支援校訪問/18(火)新入生説明会/21(金)私立入試事前指導/英語検定/26(水)27(木)私立高校入試/28(木)県立推薦入試事前指導

◆富島中ホームページ◆
<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/>
から、学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

富島中 検索

凡事徹底 ほんじてつてい

当たり前のことが当たり前になるように、学校一丸となって取り組んでいます。

東京五輪で日本選手が多くの金メダルを取ったこともあり、今年の漢字に「金」が選ばれました。お金はいくらあっても困りませんが、この歳になると、金より「時」の方を選んでしまいます。金の猛者よりはマシですね！(向江)

